

DISA JAÉN EN ALERTA VERDE POR EL VIRUS DEL ZIKA

Luego de conocerse la alerta verde declarada por el Ministerio de Salud (MINSA) en 20 regiones del país por el zika, dentro de ellas Cajamarca, la Sub Región de Salud dispuso al personal de los establecimientos de salud de las provincias de Jaén y San Ignacio tomar las medidas necesarias para prevenir esta enfermedad transmitida por el aedes aegypti.

Por tal motivo se debe implementar medidas orientadas a reducir el riesgo de transmisión del zika con medidas preventivas de sensibilización a la ciudadanía, sobre todo en zonas donde existe la presencia del zancudo aedes aegypti transmisor de este mal y también del dengue y la fiebre chikungunya.

También se pide al personal de salud estar preparado y tener una capacidad de respuesta de presentarse algún caso, brindando una buena y oportuna atención a la población.

“Si bien es cierto que aún no tenemos ningún caso de zika autóctono en el Perú, no debemos bajar la guardia por eso nosotros estamos haciendo campañas de recojo de materiales en desuso y en este mes de febrero iniciaremos en forma intensa con la campaña de fumigación”, expresó el Director de la Disa Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera.